

ayuntamiento

Cambio de color

Francisco Pulido estará al frente de la mayor Corporación que ha gobernado el Ayuntamiento de Cuenca. 25 concejales de los que 13 serán del PP, 11 del PSOE y uno de Izquierda Unida.

Que en el Ayuntamiento de Cuenca se iban a producir cambios se sabía desde que, superado el umbral de los 50.000 habitantes, se determinó que aumentara de 21 a 25 el número de concejales. Se trataba por tanto de elegir a cuatro ediles más que el 2003, lo que planteaba muchas incógnitas. Pero los interrogantes se hicieron aún mayores cuando en Independientes por Cuenca se produjo la escisión y sus componentes decidieron presentarse bajo siglas diferentes. Era obvio que esa situación podía afectar al partido de Antonio Melero, que hasta entonces e incluso después, bajo las siglas de CDL, aspiraba a llevarse al menos dos concejales más, lo mismo que Collada, al frente de IxC.

Y las incógnitas se resolvieron la noche del 27-M, cuando el Partido Popular obtuvo 13 concejales, cuatro más de los que tenía hasta ahora, haciéndose con el gobierno municipal y la mayoría necesaria para gobernar sin presiones. Por el contrario, el PSOE se queda con el mismo número de ediles, es decir 11, que pasan a ocupar la oposición. La otra sorpresa la dio Izquierda Unida, que con poco más de 1.300 votos, se quedó con el sillón de los Independientes.

Y a partir de ahora ¿qué?

Tras la vorágine electoral y tras una campaña muy intensa, Francisco Javier Pulido tendrá que asumir el reto de hacerse con las riendas del Ayuntamiento. Lo primero será tomar posesión de su cargo, lo que tendrá lugar el 16 de junio. Asimismo, deberá conformar su equipo de Gobierno y "repartir" las diversas áreas entre los miembros de su lista.

Ya en la presentación de la candidatura, Pulido destacó la valía y formación de sus compañeros de proyecto, entre los que hay varios abogados, arquitectos, periodistas, médicos, empresarios, etc.

Atendiendo a eso, y aunque todavía no se ha confirmado nada, es de prever que el número 9, el arquitecto Pedro Vallejo, se haga cargo de la Concejalía de Urbanismo pero poco se sabe de lo ocurrirá con otras áreas como Tráfico o Medio Ambiente.

Respecto al quehacer diario, el todavía alcalde electo de Cuenca tendrá que volcarse en el cumplimiento de unos compromisos electorales entre los que destaca, por ejemplo, la realización de una auditoría a la Empresa Pública de Servicios (EMPUSER), cuya transparencia ha puesto en duda en varias ocasiones a lo largo de la campaña; la puesta en marcha de una Concejalía de la Familia, la eliminación de los bolardos de la Plaza Mayor y otros proyectos de mayor envergadura como la revisión del Plan de Ordenación Municipal o el convenio que permitirá urbanizar los terrenos de RENFE.

Otro compromiso del candidato del PP fue abrir el Ayuntamiento a los ciudadanos y dedicar un día a la semana a recibir en su despacho a los que soliciten ser recibidos por el alcalde. Habrá, por tanto, que ir pidiendo hora.



foto de Carlos Res

Francisco Javier Pulido

El alumno que adelantó al maestro

Francisco Pulido vino al mundo en Madrid en 1964 aunque considera su lugar de nacimiento como algo circunstancial porque sus padres, una ama de casa y un ingeniero de Obras Públicas, residían en Cuenca pero decidieron traer a su hijo al mundo en la capital de España por aquello de estar cerca de la familia. Curiosamente, el destino de Francisco Pulido parece estar marcado desde el vientre materno, ya que fue el doctor Andrés Moya, otro médico-alcalde, quien atendió el parto.

A los siete días de vida sus padres lo trajeron a Cuenca, ciudad que no abandonó hasta que regreso a Madrid para estudiar Medicina. Tras acabar la carrera en 1989 y habiendo cumplido el Servicio Militar Obligatorio, regresó a Cuenca y empezó a formarse como médico interno residente en la especialidad de Medicina de Familia en el Hospital Virgen de la Luz. Su intención era volver a marcharse para completar su formación, pero conoció a la que hoy es su mujer y madre de sus tres hijos, lo que le motivó a asentarse en Cuenca definitivamente.

Más tarde se hizo cargo del Servicio de Emergencias del Hospital Virgen de la Luz, puesto que ha compatibilizado con la campaña electoral hasta hace muy poco. También puede presumir de haber sido presidente de Colegio de Médicos de Cuenca desde el año 2001 y del Consejo Autonómico de Colegios de Médicos.

Mucho antes de eso, tuvo una infancia feliz en el seno de una familia numerosa. Pulido es el segundo de seis hermanos y recuerda aquellos años de juventud como la época más feliz de su vida. Ya entonces era un gran amante del deporte, afición que conserva. De hecho, es frecuente verlo en espectáculos deportivos de todo tipo.

Dio la casualidad de que Pulido estudió en el Instituto Alfonso VIII, donde coincidió con José Manuel Martínez Cenzano, un profesor de Ciencias Químicas con bastante carácter que, quién lo iba a decir, se convertiría en adversario político con el paso de los años.